

dr Egge – das Restaurant, Muttenz Herzlich willkommen!

Unter dem Motto «klein aber fein» stand das Dîner de Bienvenue in unserem neusten Chaîne-Lokal. Im schönen alten Dorfkern von Muttenz gibt es an einer Strassenecke zur grossen Wehrkirche hin ein kleines aber exquisites Restaurant, das zurecht den Namen «dr Egge – das Restaurant» trägt. Hier wirkt mit Cornelia Ruggiero eine äusserst fantasievolle Köchin, bei der täglich frisch und auch täglich nach dem saisonalen Angebot ein Menü entsteht, welches zum Feinsten gehört. Unsere neue Consœur und Maître Rôtisseur legt ebenso grössten Wert auf schöne Teller, die durch das ganze Menü hindurch Freude auf den Tisch zaubern.

Dass hier jedes Gericht zum vorhergehenden präzise abgestimmt ist, muss eigentlich nicht eigens betont werden. Ihr Lebenspartner Paul Schaad dirigiert den «Saal» und ist vor allem für eine bemerkenswerte Weinkarte verantwortlich.

Wer an diesem Dîner zu Gast war, der ist kulina-



Intermezzo von
Kürbis-Sauerkraut
mit Black Tiger und
Kümmel-Schäumchen.

risch beglückt nach Hause gegangen und hat sich anderntags gerne der herrlichen «convivialité» erinnert.

– Rudolf Mohler
Bailli Régional



Cornelia Ruggiero freut sich, nun zur Chaîne des Rôtisseurs zu gehören.